

Director general de Interior

Agustín Gastaminza Oiz

Nació en Pamplona en 1959. Está casado y tiene tres hijos.

Es licenciado en Psicología, rama industrial, y diplomado en Ciencias de la Educación. Además, ha realizado el curso superior de Seguridad Pública, en el Instituto Universitario de la Fundación Ortega y Gasset de Madrid, y el curso superior de Dirección y Gestión de Seguridad Privada, en la Universidad Francisco de Vitoria de Madrid.

Ingresó en la Policía Foral en 1986, donde es comisario principal. Desde su incorporación, ha desempeñado su labor en las unidades de tráfico, protección de edificios, atestados, policía judicial, inspección general y policía administrativa.

Hasta su nombramiento como director general de Interior, era el jefe del Área de Tráfico y Seguridad Vial de la Policía Foral. Anteriormente, fue mando de las unidades de atestados, inspección general, policía judicial y policía administrativa de este Cuerpo policial.

También es colaborador habitual de la Escuela de Seguridad de Navarra desde 1994.

En agosto de 2015 es nombrado director general de Interior.